

KLEAN



# KLEAN OMEGA<sup>TM</sup><sub>MC</sub>

Helps to reduce serum triglycerides and promote healthy mood balance in adults.  
Helps support cardiovascular and cognitive health.  
Aide à réduire les taux de triglycérides sanguins et à promouvoir un bon équilibre de l'humeur chez les adultes. Aide au maintien de la santé cardiovasculaire et cognitive.

NPN 80044418

60 Softgel Capsules  
Gélules



Certified for Sport

## Each Capsule Contains: Chaque Capsule Contient :

Fish oil (from sardine and anchovy)/ Huile de poisson (de sardine et anchois)....	1250 mg
Providing/ Fournissant:	
EPA (eicosapentaenoic acid)/ AEP (acide éicosapentaénoïque) .....	500 mg
DHA (docosahexaenoic acid)/ ADH (acide docosahexaénoïque) .....	250 mg

**Non-medicinal ingredients:** Fish gelatin (capsule, from tilapia), purified water, natural orange flavour, mixed tocopherols.

**Ingrédients non-médicinaux :** Gélatine de poisson (capsule, de tilapia), eau purifiée, arôme naturel d'orange, tocophérols mélangés.

Douglas Laboratories Canada  
Richmond Hill, ON L4C 0L8 • [www.kleanathlete.ca](http://www.kleanathlete.ca)

**Suggested Usage:** Adults, adolescents, and children (6 years and older): Take 1-2 capsules daily with a meal or as directed by your healthcare practitioner. Adults (to reduce serum triglycerides and promote healthy mood balance): Take 2 capsules daily with a meal or as directed by your healthcare practitioner.

**Usage Suggéré :** Adultes, adolescents, et enfants (6 ans et plus) : Prendre 1-2 capsules par jour avec un repas ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Adultes (pour réduire les taux de triglycérides sanguins et promouvoir un bon équilibre de l'humeur) : Prendre 2 capsules par jour avec un repas ou selon l'avis de votre professionnel de la santé.

Do not use if the seal is broken or missing. Store in a cool, dry place. Keep out of reach of children.

Ne pas utiliser si le sceau est brisé ou manquant. Conserver dans un endroit frais et sec. Garder hors de la portée des enfants.

KA201900-60HYC • V2



3 10539 03946 5